

ここ通



令和4年7月
vol.115

ちよと気合い入れたら
2枚になってしまった。?
少しコロナが落ちついでいた
7月上旬の出来事です。

離れて暮らすからこそ大切にしている親との時間

僕には81歳の父と74歳の母がいる。

父は自分の決めたことをコツコツ続ける人。若い頃からの毎朝のジョギング。

最近ではジム通いが日課。僕が「ここ通」やブログを継続できているのは父が受けついだもの。

母は優しい人。いつも穏やかでおおらか。天然なところもあり、その場を和ませてくれる。

僕は母のどんなところを受け継いでいる、と思ったりしている。（妻に言うと、あなたはどんなにおおらかじゃない！ヒリッコマレどうですが＾＾）今でも2人元気でいてくれることが嬉しい。

そんな両親と、先日東京へ一泊旅行をした。

目的はただひとつ、東京ドームでのジャイアンツ戦観戦だ。

6月初め、電話で母といつものやりとり。

元気？お父さん今日もジム行った？

おおあは最近友達とごはん行ってる？

最近ジャイアンツ調子上がらないわ。

最後は決まってこうだ。

母「お父さん、彰から電話やけどしゃべる？」

父「なーん、いいわ」

母「いいって言っとるわ」

で電話を切る。いつも通りが心地いい。

唯一いつもと違ったのは、ふと思いついてもう1回かけたこと。電話口の母に

「今度東京ドーム行てくるか！？」

母が父に聞いてくれて「おおー、いいなー」で即決まり。

ネットでその日のうちに予約。昔はプラチナチケットだとたけど、今は簡単に購入できることに驚き。



僕がネット予約した新幹線の号車と座席を母に伝え。

母が西金沢駅まで行、ジパング割引で隣の席を購入。

何度も実践しているパターン。

当日、両親が金沢から新幹線に乗り込む。富山駅で

僕が合流すると、両親が予定していた席に座っていた。

号車とシートを合わせる、という親子の共同作業がうまくいったことに安堵する。

続く